

„Medienlöwin“ für Rados und Roither

Am Vorabend des Journalistinnenkongresses wurden die diesjährigen Medienlöwinnen vergeben. Die „Goldene „Medienlöwin“ für das Lebenswerk ging an Fernsehjournalistin Antonia Rados. Die Reporterin ist seit 30 Jahren an Kriegs- und Krisenschauplätzen im Einsatz, u. a. für den ORF. Den Preis in Silber erhielt Ö1-Journalistin Eva Roither für ein akustisches Porträt einer 83-jährigen ägyptischen Aktivistin. Rados konnte den Preis zwar nicht selbst entgegennehmen, bedankte sich aber via Videobotschaft.



Antonia Rados bekam die „Goldene Medienlöwin“. [DPA]